



3.1. Betrachtung mystischer Erfahrungen

In diesem Kapitel möchte ich einen religionsübergreifenden Blick auf mystische Gotteserfahrungen werfen.

Wir beginnen mit der Erfahrung Gautama Buddhas bei seiner vollkommenen Erleuchtung. Anschließend vergleichen wir diese mit den Erfahrungen christlicher Mystiker.

Der Fokus liegt dabei nicht auf Erscheinungen, Visionen oder Offenbarungen, sondern auf inneren Erfahrungen, durch die Menschen die Liebe Gottes in sich spüren. Für mich stellt dies die bedeutendste Transformation dar, die es ermöglicht, dass Gott im Menschen gegenwärtig wird.

Source URL:

<https://baum-des-lebens.org/der-innere-weg/betrachtung-mystischer-erfahrungen>